

学校教育目標

- ・本気で勉強しよう
- 心をみがき、体をきたえよう
- 人のためになろう

在籍児童数663名 学級数25

立春

校長 浅田 俊哉

令和7年の立春は2月3日(月)となります。二十四節気の区分では、ここから春が始まることを示す。ですが、週間天気を見てみますと、翌日2月4日(火)から今季一番の寒波が到来、全国的に強い冬型の気圧配置となり、全国的に強い寒波に覆われる予報です。低い気温と空気の乾燥には体力が奪われます。バランスのとれた3度の食事と十分な睡眠で体調を整え、乗り切りたいものです。

インフルエンザの流行は、現在、西区の小学校では落ち着いているようで、学級閉鎖などの情報は入っておりません。本校でも現在落ち着いています。ちなみに、昨年の流行期から現在に至るまで、宮前小学校ではインフルエンザ流行のための学級閉鎖が0件です。学校医から、この0件というのは市内小学校では珍しいことだと、学校医に定期的に情報提供される、各校の罹患状況、学級閉鎖状況のデータを見て思われたとお話をいただきました。学校でも指導してまいりましたが、ご家庭でのお子様に向けての感染防止の取組の成果ではないかと思っております。ありがとうございます。

さて、子どもたちは4月にこの1年間の目標を立て、各学期ごとにその達成状況をみて、 目標を変更、グレードアップしていきます。1月30日(木)の校長講話で、子どもたちに次 のような話をしました。

「『1月は行き、2月は逃げ、3月は去る』というように、年始から年度末にかけて行事が多い1月、2月、3月はあっという間に過ぎてしまうように感じるとよく言われます。実際、3学期に学校に通い授業をする日は、今日も含めて、あとなんと37日しかありません。6年生は35日です。今の学年での学校生活がどうだったかを振り返るには少し早いと思うかもしれません。しかし、令和6年度4月にこんな1年にしたい、こんなことがんばりたい、こんなふうになりたいと立てた目標を今一度振り返り、今の自分と照らし合わせてみましょう。そして、あと37日間で、今の学年で、今の学級で自分にできることは何か、クラスのみんなでできることは何かを考えて、実践してみてください。自分の成長を感じつつ、達成感と充実感と笑顔で今年度を終えることができるようにと願っています。」

まとめの3学期、学校でもお子さんに達成感、充実感を感じ取ってもらえるよう、指導・支援を継続してまいります。保護者の方には、面談や通知表より、お子さんの成長したところ、もっと伸ばせるところ等を担任とも共有していると思われます。ご家庭でも、お子さんが成長を感じながら今の学年を終えることができるよう、お子さんへのご指導・ご支援、お声掛けをお願いいたします。